
ATA DA 2a REUNIÃO DA
DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO DE PÓS-GRADUANDOS
DO INSTITUTO NACIONAL DE MATEMÁTICA PURA E

APLICADA
realizada em 17/10/2022

Parte I

Aos 17 de outubro de 2022, reuniu-se a Diretoria da Associação de Pós-1

Graduando do Instituto Nacional de Matemática Pura e Aplicada (APG-2

IMPA), Compareceram os Membros da Diretoria Fernando Nazario, Fabiele3

Loterio, Lauria Pereira, Nelson Weirich, Arthur Melo, Brandon Torres,4

Felipe Angel, e Thadeu Henrique Cardoso. O Presidente Fernando Nazario5

deu início aos trabalhos com os seguintes informes: (a) Fernando informou6

sobre os cortes recentes do governo destinados às verbas para educação.7

Comentou sobre a movimentação que a UNE está promovendo, convidando8

os Membros da Diretoria ao ato que ocorrerá às 17h de terça-feira, dia 189

de outubro de 2022. Apresentou uma proposta de nos reunirmos em uma10

roda conversa para debater sobre este assunto e temas relacionados. (b)11

Fernando comentou sobre o feriado do Dia do Comerciário no dia de hoje12

em 17 de outubro, que os funcionário do IMPA não receberam.13

1. Periodicidade de reuniões, Comissão de Gênero e Diversidade14

e Formação Interna; 2. APG antiga; 3. Acolhimento. Com relação às15

pautas, foi deliberado o seguinte. 1. Periodicidade de reuniões, Comis-16

são de Gênero e Diversidade e Formação Interna: (a) Periodicidade17

de reuniões: Deciciu-se por duas reuniões por mês: uma para a forma-18

ção e outra para assuntos próprios da Diretoria. (b) Comissão de Gênero19

e Diversidade: Decidiu-se por enviar os nomes de Tadeu, Adriana e20

Fabiele à Coordenação de Ensino para participação na Comissão de Gê-21

nero e Diversidade. Tadeu ficou responsável por comunicar à Adriana.22

(c) Formação Interna: Fazer reuniões para tratar de temas relevan-23

tes à nossa formação de opinião. Sugeriu-se fazer a leitura e discussão de24

textos que serão escolhidos previamente. Lauria ficou responsável por25
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entrar em contato com um grupo da UFRJ que pode oferecer algum apoio26

para isso. 2. APG antiga: (a) Tadeu ficou responsável por conversar com27

membros antigos da APG. (b) Fernando sugeriu a pauta para uma próxima28

reunião: falar sobre os direitos do nome social e se informar previamente29

sobre esse tema. 3. Acolhimento: (a) Manual do Ingressante: Come-30

çar a escrita do Manual. Mayumi, aluna do Mestrado, tem interesse31

em ajudar. A Diretoria de Acolhimento vai contatá-la. Criar Manual32

na versão em inglês e espanhol, além do português. Futuramente, pensar33

em outros idiomas. Felipe se voluntariou para ajudar com a arte do34

Manual. Fazer um Manual em duas colunas, uma para cada idioma.35

Fernando se voluntariou para traduzir o Manual para o inglês. Fa-36

lar com o ensino para conseguir uma lista de e-mail de alunos ingressantes37

antes de cada período. Sugeriu-se ter o Manual do Ingressante finali-38

zado antes da segunda semana de dezembro de 2022. (b) Apadrinhamento:39

Criar um Formulário de Apadrinhamento. Pedir a lista de inscritos40

no verão que vão entrar no mestrado. Criar uma Comissão de Aco-41

lhimento no verão. (c) Questão das residências: Sugeriu-se abrir um42

processo de voluntariado para receber os novos alunos em suas residências,43

temporariamente, com proridade para estrangeiros. Criar uma lista, ou44

banco, de moradias sugeridas com comentários para ajudar as pessoas na45

procura de uma residência. Fazer uma filtragem na escolha de volun-46

tários e seus pares de ingressantes a fim de unir pessoas de nacionalidades47

ou culturas mais próximas. Conversar com a Coordenação de Ensino48

para saber se há a possibilidade da instituição subsidiar moradias tempo-49

rárias. Pedir à Coordenação de Ensino a prioridade para o pagamento50

do Auxílio Instalação no começo do primeiro mês de ingresso ao IMPA e51

sugerir um reajuste no valor. Ficou decidido a não dar continuidade52

a esta pauta nesta reunião por haverem questões mais delicadas a serem53

tratadas; essa pauta será discutida em alguma reunião futura. Fernando54

ficou responsável por agendar uma reunião com a Coordenação de Ensino55

para tratar dos assuntos discutidos nesta reunião. Não havendo mais tempo56

para a continuidade da reunião, decidiu-se finalizar os trabalhos e retomar57

no período da tarde do mesmo dia. Não mais havendo a tratar, a Reunião58

foi encerrada, da qual eu, Nelson Weirich, lavrei a presente Ata.59

Rio de Janeiro, 17 de outubro de 2022.60

Gestão Noetheriana61
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